

 Fecha:
 11-06-2024
 Pág.:
 5
 Tiraje:
 2.600

 Medio:
 El Divisadero
 Cm2:
 403,9
 Lectoría:
 7.800

 Supl.:
 El Divisadero
 VPE:
 \$ 561.062
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Alumnos de Coyhaique retoman estudios en CFT Estatal de Aysén



Alumnos de Coyhaique retoman estudios en CFT Estatal de Aysén

Coyhaique-. El Centro de Formación Técnica (CFT) Estatal de la Región de Aysén ha asumido la responsabilidad de garantizar la continuidad de estudios de los y las estudiantes del Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica (IP-CFT) Los Lagos, tras su cierre administrativo.

Este importante paso ha sido posible gracias a un convenio

de colaboración firmado entre el Ministerio de Educación, las Administraciones de Cierre y el CFT Estatal, junto a la participación de varios actores claves del territorio y el país.

La transición ha sido recibida con gran valoración por parte de los y las estudiantes de dichas casas de estudio. Milena Argel, estudiante de técnico en Educación Parvularia y Primer Ciclo de Enseñanza General Básica, expresó su alivio diciendo "estoy muy agradecida del CFT Estatal porque ellos fueron los únicos que nos tendieron la mano para poder continuar con nuestros estudios, fue muy triste lo que ocurrió con la anterior administración, pero yo tenía la esperanza que esto se iba a solucionar".

Por su parte Kiamara Bastías, quien cursa Técnico de Nivel Superior en Educación Diferencial, añadió "emocionada por el comienzo de semestre que se veía muy lejano, pero darle las gracias al CFT Estatal que asumió este riesgo gigante que otras casas no quisieron asumir, emocionada totalmente".

En tanto, Karen Ayancán, estudiante de



Ingeniería en Administración Pública, destacó "ha sido una semana muy emotiva para todos los alumnos porque nos estamos dando cuenta que esto es real, estamos muy ansiosos de poder volver a retomar las clases y de poder terminar nuestras carreras que es lo fundamental".

La jefa de carrera, Gypsy Durán, comentó sobre el proceso de integración "mi análisis es tremendamente positivo, aquí había una necesidad que cubrir, había estudiantes que habían quedado sin la posibilidad de alcanzar el sueño por el que llegaron al CFT e IP Los Lagos y esta oportunidad siento que les ayudará a salir del círculo de la pobreza".

Finalmente, el Rector del CFT Estatal de Aysén, Víctor Hugo Álvarez, concluyó "estamos dando inicio al año académico, este fue un convenio que se firmó con el Ministerio de Educación, la Subsecretaria de Educación Superior, los administradores de cierre y el CFT Estatal, nosotros estamos dando cumplimiento a este convenio, agradecemos a todas las autoridades que estuvieron involucradas para que esto hoy pudiera ocurrir".

